

Cuatro semanas después de la elevación a maestro, el masón tiene derecho a unirse a la Orden del Santo Arco Real de Jerusalén, el siguiente paso en la masonería. Pero, ¿qué es el Arco Real y por qué podrías considerar unirlo?



Cuando las dos Grandes Logias (los Antiguos y los Modernos) se unieron el 27 de diciembre de 1813 para constituir la Gran Logia Unida de Inglaterra, el segundo de los Artículos de Unión declaró que: la Masonería Pura y Antigua consta de tres grados y no más; es decir, Aprendiz, Compañero y Maestro Masón, incluida la Orden del Santo de Arco Real. Esto se refleja en el Libro de las Constituciones. El Arco Real es, por lo tanto, una parte integral del viaje a través de la masonería que solía practicarse en las Logia antes de la unión.



La primera razón por la que el Arco Real es importante es que completa el viaje a través de la masonería. Pero, ¿cómo?



El primer Grado te enseña a considerar tu relación con tus semejantes y contigo mismo; en el segundo aprendes sobre los beneficios de la educación y cómo esforzarte por convertirte en un hombre mejor; en el tercero se te enseña a reflexionar sobre tu vida y cómo debes vivirla, asegurándote de aprovecharla al máximo. Como parte de esto, se te dice que los secretos genuinos de un maestro masón se han perdido.



En el Santo Arco Real se recuperan los secretos genuinos, la Palabra Perdida, y se te enseña a considerar tu relación con el Ser Supremo y contemplar tu propia mortalidad a la luz de la eternidad. Por ello, es tanto la finalización como el clímax de la masonería antigua y pura.



El Arco Real es una Orden colorida. Las insignias y el templo tienen colores llamativos y se combinan con un ritual absorbente que conforman el mejor momento de la masonería. A diferencia de los tres grados en el Arte, el ritual es sólo una ceremonia centrada en la reconstrucción del Templo de Jerusalén por Zorobabel y sus Compañeros después de su regreso del cautiverio en Babilonia. La historia se refiere al

descubrimiento por tres Compañeros de una bóveda oculta enviados a despejar el terreno en preparación para el trabajo.



Además de completar tu viaje a través de los tres Grados, el Arco Real también puede aumentar tu círculo masónico. Puedes hablar más Hermanos de la Orden.

A los miembros del Arco Real los reconocerás por las joyas que usan en Logia: una cinta blanca si son nuevos en la Orden, roja o tricolor si tienen otros grados. Esta joya destaca el vínculo indisoluble entre la Masonería y el Santo Arco Real.

Espero que esto te haya sido útil para explicar por qué podrías considerar unirse al Arco Real, permitir así expandir tu círculo masónico y completar tu viaje iniciático.

